Cápsulas Informativas



TREINTA AÑOS DE SERVICIO A LA EDUCACION

Durante el mes de octubre del presente año el Centro de Orientación Docente -COD- de la Universidad de La Sabana, una institución cuyos intereses se han orientado a la promoción de la educación, está celebrando sus treinta años de labores. Gracias a la Asociación para la Enseñanza Aspaen se hizo realidad el COD cuando advirtió su necesidad de poder llevar a cabo las estrategias y programas en las distintas áreas de la educación. Dentro de sus mayores logros se cuenta el apoyo en la fundación de la Universidad.

El 10 de febrero de 1969 bajo la dirección del Dr. Rafael Bernal, el COD obtuvo la aprobación oficial del Ministerio de Educación Nacional a partir de la cual acrecentó sus esfuerzos por ayudar en la capacitación de los docentes del país brindándoles la oportunidad de actualizarse en lo pedagógico y didáctico buscando con ello la mejor formación de los propios alumnos.

Desde entonces han participado en su desarrollo y consolidación destacados educadores y empresarios como los Doctores Octavio Arizmendi Posada, Fernando Escallón Aspuelaga, Carlos Portocarrero Mutis, José Albendea Pabón, Rafael Bernal Jiménez y el Pbro. Germán Vásquez.

En la actualidad los Centros de Orientación Docente y los Centros de Asesoría Educativa -COD-CAE- trabajan por el mejoramiento en las instituciones de educación desde la perspectiva del perfeccionamiento de las personas que hacen parte del proceso de educación a través de programas de desarrollo institucional y asesorías.

Las instituciones educativas solicitan al COD una evaluación de las necesidades que ellas quieren solucionar en áreas específicas y períodos de tiempo determinados, y entonces se establecen cuáles son las condiciones para implementar los programas de mejoramiento. En otras oportunidades se solicitan los programas previamente requeridos.

Los programas del COD han favorecido a la educación en el país a través de la capacitación y asesoría de directivos de la educación, supervisores, asesores de departamentos de capacitación en las empresas, docentes de todos los niveles tanto del sector privado como oficial y alumnos de estos establecimientos.

Hoy, bajo la dirección de la Dra. Aura Bolívar de Ortiz, el COD celebra sus treinta años de labores pedagógicas y científicas contando con la valiosa colaboración de los docentes de la Facultad de Educación de la Universidad de La Sabana, basados en una visión cristiana del hombre y la sociedad, y con alto sentido de la importancia de su servicio a la comunidad.